

Novembre 2011 : Visite d'un auteur de polars , JH OPPEL !

Les 5èmes ont étudié cette année un roman policier à suspense : Ippon (Lisez-le si vous voulez découvrir la signification du titre !), primé dans plusieurs salons de jeunesse , roman très apprécié des élèves ... Par chance, l'auteur est venu à Lamballe pour la manifestation culturelle qu'est « Noir sur la ville » où se réunissent de nombreux écrivains de « polars » .

Petit détour au collège Jacques Prévert où il a fait connaissance avec nos élèves ...

Barbu , à lunettes, léger petit accent suisse d'où il est originaire , motard , amateur de cinéma (a été l'assistant de Tavernier ou encore de Polanski) , de cigares et de chats (il en a quatre et les bichonne) , il a vite séduit nos jeunes ados . Sans doute grâce à son humour assez décapant et son talent de narrateur ...

Ce roi du suspense commence son « interrogatoire » par « 0 bla bla 0 tracas » et nos chères têtes blondes , de répondre en chœur « MMA » . Pas mal l'accroche !

Le collège avait été cambriolé la veille de sa visite et un scénario assez génial lui est venu à l'esprit . (Il avait croisé beaucoup de « béquilles » dans les couloirs...) .

Le CDI avait été réaménagé pour l'occasion (photos à l'appui) et il a été impressionné par tout ce qu'avaient préparé ses lecteurs : chanson en rap sur le roman , faux journal télévisé, premières de couvertures, questionnaire de Proust, affiches de films autour de Ippon , maquette du lieu du crime, et tutti quanti ... La séance dense, intense ! ...s'est terminé par une dédicace ...

On s'en souviendra de cette visite ...